

Sunny Side

新宿区立牛込第一中学校

第2学年 学年通信

令和3年12月3日

第33号

校外学習に行ってきました！

11月26日は、天候にも恵まれ、素晴らしい一日となりました。「牛一人旅」と銘打って始まった校外学習に、生徒たちは不安を隠せずにはいませんでした。しかも今回は、来年の修学旅行を見据えて、一番目のチェックポイントを「動輪の広場」としました。生徒たちはみんな、趣旨をしっかりと理解し、一人で行動することが出来ました。（途中で友達に会ってしまったのは仕方ないですね。）チェックポイントにたどり着いた生徒たちの、ほっとしたような、どこか誇らしげな笑顔がとてもすてきでした。

上野では、各自テーマに沿って見学できたので、有意義な時間が過ごせたようです。名残惜しそうに「帰りたくない〜！」と言いながら、秋の色に染まった上野を後にしました。

校外学習の作文は、保護者の皆様にも読んでいただけるよう準備を始めていますので、楽しみにお待ちください。



転校生が来ました！

11月29日(月)より2年A組にまた新たな仲間が増えました。中国の山東省から日本に来たばかりで、日本語を一所懸命に勉強しているところです。名前は、Sさんです。「何語で話しかけたらいいのかわからない〜！」という声も聞こえてきますが、遠慮せずに日本語でどんどん話しかけるように、生徒たちには伝えていきます。また、英語を使ってなんとかコミュニケーションをとろうとする生徒たちの姿も見られます。細やかな気遣いに2年A組の生徒たちの優しさがあふれています。辛さんが一日も早く学校生活に慣れるよう、クラスみんなで応援しています。

また、中国の生活の様子もいろいろと聞いてみたいですね。みなさんにもこれを機に中国の文化、言葉に興味をもってもらえたらと思います。これから、どうぞよろしくお祈りします！



教育相談が始まります！

来週は、教育相談があります。15分と短い時間ですがよろしくお祈りいたします。学年教室を控え室としていきますので、面談時間までそちらでお待ちください。

前号でもお伝えしましたが、この期間中は給食後13:30くらいに下校になります。部活動のある生徒はそのまま活動する場合もあるため、各部活でご確認ください。

「学習の記録」を持ち帰りました

水曜日に、学習の記録を配布しました。定期テストの結果をご覧ください、**教育相談にお持ちください。**よろしくお祈りいたします。

落ち葉清掃しました

12月2日(木)授業後、有志で校舎周辺の落ち葉清掃をしました。2年生からは13名が参加してくれました。ありがとうございました！



服装の管理について

朝夕冷え込む日が増え、コートやマフラーなどの防寒着を着てくる生徒が増えてきました。そこで防寒着の置き場所として教室後ろのフックを活用することにしました。使用する際は**プラスチックハンガー**をご持参いただくとより便利になりますので、ぜひお子様とご検討ください。

なお、本校での防寒着のルールは年度当初に配布した「生活のきまり」をご覧ください。

来週の予定 ※放課後の教育相談につき、4時間授業です

日	曜	給食	行事予定
6	月	○	臨時時間割 ①社 ②理 ③体 ④国
7	火	○	臨時時間割 ①社 ②体 ③英 ④理
8	水	○	臨時時間割 ①国 ②英 ③美 ④数
9	木	○	臨時時間割 ①音 ②数 ③家 ④国
10	金	○	臨時時間割 ①技 ②理 ③体 ④社

今後の予定

- 12月22日(水) 道徳授業地区公開講座(5限)、保護者会
- 12月24日(金) 終業式(給食なし)
- 1月11日(火) 始業式(給食なし)